

Pr. Holländer Haus der Heimat ist Mitglied des Schleswig-Holsteinischen Museumsverbands



Das Heimatmuseum der Kreisgemeinschaft Pr. Holland gehört dem [Schleswig-Holsteinischen Museumsverband](#) an. Das [Haus der Heimat](#)

, ein repräsentativer Fachwerkbau und ehemaliges adeliges Stadtpalais in der Stadt Itzehoe, dokumentiert die Geschichte des ostpreußischen Kreises Pr. Holland. Träger des Museums ist die

[Kreisgemeinschaft Pr. Holland](#)

, die Partnerschaften zum heutigen Kreis Elbing und der Stadt Paslek/Pr. Holland unterhält.

Das Haus der Heimat ist das erste Museum einer ostdeutschen Vertriebenenkreisgemeinschaft, das in einen Landesmuseumsverband aufgenommen worden ist, denen bisher fast nur die Landesmuseen der Landsmannschaften angehörten.

13.07.2010 - BK